

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cheseaux-Noréaz,
le 23 mai 2023

Ambassade-nature Grande Cariçaie, c'est reparti !

Les ambassadeurs et ambassadrices-nature de la Grande Cariçaie sont de retour dans les réserves naturelles pour une nouvelle saison de sensibilisation du public aux valeurs naturelles et à la fragilité de ce site naturel d'importance nationale. Entre mai et septembre, les deux ambassadeurs et les six ambassadrices-nature parcourront les réserves naturelles à la rencontre de leurs visiteurs et visiteuses, avec un focus particulier sur les sites très fréquentés par le public où trop d'infractions aux réglementations de protection de la nature sont malheureusement encore constatées.



En deux saisons couronnées de succès, l'opération d'ambassade-nature dans la Grande Cariçaie a démontré son utilité en complément de la surveillance de police assurée par les agent-es des cantons (surveillant-es des réserves, polices faune-nature, polices du lac). Les ambassadeurs et ambassadrices-nature assurent une présence régulière sur les sites, expliquent les règles en vigueur et essaient de prévenir les infractions en montrant pourquoi ces règles sont nécessaires. Les personnes engagées jouent en outre le rôle de relais de l'Association de la Grande Cariçaie, des centres-nature de la rive (Champ-Pittet et La Sauge) et des organisations touristiques régionales en informant le public des possibilités de mieux connaître la Grande Cariçaie grâce aux offres d'excursions guidées ou aux infrastructures de découverte mises en place dans les réserves.

En 2023, c'est à nouveau le Canton de Fribourg qui soutient entièrement cette action, avec une contrepartie apportée par le Canton de Vaud sous la forme d'un soutien aux actions de police dans les réserves naturelles. L'Association de la Grande Cariçaie encadre et forme quant à elle l'équipe de huit personnes, dont trois nouvelles. Elle se réjouit du démarrage de cette nouvelle saison et remercie d'avance le public de faire bon accueil à cette super équipe, sympathique et motivée.

Plus d'info : Christophe Le Nédic, collaborateur scientifique de l'Association de la Grande Cariçaie, c.lenedic@grande-caricaie.ch, 024 425 18 88

[Accéder au communiqué
en ligne et aux images](#)